

野外活動



たけのこクラブ初めて、野外活動に行きました。

みんなで、一台のバスに乗ったので、ととにもぎやかでした。バス酔いが、激しい体質なので前の座席に、友達と乗りました。バスがはしり出すと、みんなしゃべりだして、私も、友達と、怖い話をしたり、じゃんけんなどをして、楽しくわいわい「さんさいの里」に行きました。



さんさいの里で初めて、焼き板をつくりました。杉の木を長方形にきったものを炭で焼きその焼き板のすすをたわしでこすると黒い灰が出てきて、すごく手が汚れました。そしてその板に絵を描くのが、難しかったです。

それから、川遊びを、しました。川の水が、つめたくて、きもちよかったです。



おやつのピザの生地を作るとき、粉が手について、粉まみれになったけど、楽しかったです。出来立ての、ピザも、おいしかったです。デザートのスイカは、とても甘くて、おいしかったです。



←のこぎりクワガタをみつけたよ！！

楽しかったこと

いつもは、簡単にふれられない、自然にふれてみて、すごく、楽しかったです。
川遊びは、少し、どろがついたけど、冷たくて、気持ち良かったし、スイカも、ピザも、おいしかったです。歩いている時に、わたしは、お花を見つけたけど、そのお花は、きれいな紫色で、あざやかだったので、自然は、キレイだなーとも思いました。これからも、神さまに、自然をみまもってほしいです。



さんさいの里のスタッフの方々、スマイルキッズプロジェクトのお兄さんお姉さん、たくさんの方々に見守っていただいたおかげで、とても楽しい思い出ができました。ありがとうございました (#^.^#)